

Sportfreunde in Weihnachtsstimmung

3. Dez. 2022

DINKELSBÜHL (sok). - Bläser der Dinkelsbühler Knabenkapelle brachten die Gäste der Waldweihnacht der Sportfreunde Dinkelsbühl in besinnliche Stimmung. Das Vereinsgelände in der Mutschach erstrahlte bei der Weihnachtsfeier der Sportfreunde in einem Lichtmeer (Bild).

Beim Anblick eines beleuchteten Weihnachtsbaums, zahlreicher brennender Kerzen sowie im Licht von LED-Lichterketten und Fackeln stimmten sich die Anwesenden auf das kommende Weihnachtsfest ein.

An mehreren Ständen boten Mitglieder des Fußballvereins Handarbeiten und Selbstgefertigtes aus Holz wie Strickwaren, Wichtel oder selbst gemachte Liköre an, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins. Foto: Karin Lechler-Müller

